

LE TROPHEE DE FRANCE DES JEUNES VETETISTES avait lieu du 30 juillet au 4 août 2023 à SUPER DEVOLUY (05) ;

La compétition pour les jeunes s'inscrit dans le cadre d'une formation pluridisciplinaire des coureurs. Au niveau national, elle regroupe sur sélection tous les comités régionaux y compris l'Outre-Mer et quelques équipes étrangères invitées : Allemandes, Belges.

Chaque sélection est représentée par 8 coureurs : 6 garçons et 2 filles dans les catégories benjamins, minimes et cadets, soit un total de 24 ieunes.

Ceux-ci doivent participer- sur 4 jours de compétitions - à toutes les épreuves avec le même vélo :

Relais par équipe XCR

TRIAL

CROSS-COUNTRY OLYMPIQUE (XCO) DESCENTE INDIVIDUELLE (DHI)



Un classement général par comité est établi à partir des résultats obtenus par les représentants dans chacune des quatre épreuves.

COMPOSITION DES EQUIPES.

Plusieurs licenciés de Meurthe-et-Moselle issus du VTT FUN CLUB ont apporté leur savoir-faire :

Gaëtan FELTIN en U 13G Mellina OIJID en U 15 F

Florian FERY en U 17 G

Jeanne DUTERNE en U 17 F

Accompagnés par Romain MARSOT, chef d'équipe et Antonin MARSOT en conseil.



Un stage de cohésion et de préparation avait rassemblé tous les participants à REMIREMONT les 22 juillet pour le Trial et le Relais à la BRESSE samedi soir et dimanche 23/07/2023 la DH.





Sur le site de DEVOLUY, après le défilé basé sur le thème de l'astronomie, place à la première épreuve du RELAIS DES COMITES, plaçant la Région GRAND EST 2ème derrière 1ère la région SUD et 3ème l'Allemagne. Il faut signaler que c'est le 9ème podium des relais enregistré par notre Comité.

La deuxième journée étant consacrée au TRIAL avec des spots difficiles, la région GRAND EST fait valoir son savoir faire en positionnant quelques athlètes sur les premières places, notamment trois benjamins dont Gaëtan et puis Jeanne en cadette, elle qui est toujours sur son vélo de trial. Résultat : la première place est récupérée par la région GRAND EST.

Troisième jour : CROSS-COUNTRY. Dans l'équipe étaient sélectionnés des pilotes spécialistes talentueux et favoris. Mais la réussite n'était pas aussi certaine qu'on l'aurait voulue. Quant à Jeanne, elle s'envole vers une victoire incontestable. La région EST reprend la 2ème place

Restait la DESCENTE, toujours aléatoire. La pression était importante pour nos jeunes pilotes. Mais le soulagement au bout :





